

## RESUMEN DE LOS ACUERDOS DEL PLENO DEL CONSELL DE COOPERACIÓ

**Día:** Martes 19 de febrero de 2019

**Hora:** 17:00 horas

**Lugar:** Hemiciclo del Ajuntament de València. Pl. Ajuntament, 1

---

1. **Aprobación del acta de la sesión anterior:** se aprueba el acta sin ninguna modificación.

En este punto toma la palabra el Secretario del Consell Municipal de Cooperación, Hilario Llavador para informar al Pleno que a partir de este momento las actas de los consejos no se van a transcribir literalmente y en su lugar se realizara un resumen de los acuerdos adoptados para cada uno de los puntos que figuren en el orden del día de cada sesión.

No obstante, dado que todas las sesiones del Pleno del Consell Municipal son grabadas, las entidades interesadas podrán solicitar a la Secretaría Técnica del Consell el archivo de audio.

2. **Renovación cargos Comisión Permanente.**

Se recuerda el procedimiento de renovación de cargos de la Comisión Permanente, que viene regulado en el reglamento de funcionamiento del pleno del Consell de Cooperació, en su artículo 14.2.

Se informa al Pleno del sorteo efectuado en la sesión de la Comisión Permanente del pasado día 24 de enero de 2019, que determinó la salida de las siguientes ONGD:

- ENTRECULTURAS.
- PSICÓLOGAS Y PSICÓLOGOS SIN FORNTERAS.

Se informa que transcurrido el plazo previsto para la presentación de candidaturas, que finalizó el día 11 de enero se presentaron las siguientes:

1. **ECOSOL:**

- Titular: Luz Junoy Olmos.
- Suplente: Cristina Ramón Lupiañez.

2. **Asociación Amanecer Solidario (ASOL)**

- Titular: Amparo Estellés Cortés.
- Suplente: Aranival Said Rovira

Por tanto, se acuerda su incorporación a la Comisión Permanente, acuerdo que se somete a la aprobación del Pleno del Consell Municipal de Cooperación.

Realizada la votación se aprueba por unanimidad la incorporación de estas dos nuevas ONGD.

### **3. Información de las acciones previstas para el primer trimestre de 2019.**

Toma la palabra el Director del Programa de Cooperación para relatar las acciones previstas a desarrollar durante el primer trimestre del año en curso.

Una de las acciones iniciadas en este periodo ha sido la presentación del Plan de Comunicación de la Concejalía, de la que forma parte el video “NOS-ALTRES SE ESCRIU TOT JUNT”, momento que se aprovecha para reproducirlo en el Pleno, destacando la amplia aceptación por parte de organizaciones e instituciones de municipios de todo el estado español.

### **4. Información de las Comisiones de Trabajo del Consell.**

En esta apartado toma la palabra la Vicepresidenta del Consell Silvia Tusón, representante de la ONGD Asamblea de Cooperación por la Paz, para hacer un resumen de la actividad y de los temas tratados en este trimestre, tanto en la Comisión Permanente, como en las Comisiones de Trabajo del Consejo.

### **5. Sugerencias y preguntas.**

Toma la palabra la presidenta del Consell Municipal de Cooperació, Neus Fábregas, para destacar que el Pleno que se celebra hoy es el último de la Legislatura que preside y aprovecha para agradecer la colaboración y participación de todas las ONGD, organizaciones e instituciones en este espacio de reflexión, debate y construcción de las políticas municipales en materia de cooperación al desarrollo. Agradece así mismo la colaboración de la Secretaría Municipal y especialmente del Secretario de la corporación y del equipo técnico del Servicio de Cooperación al Desarrollo y Migración.

Informa al Pleno también que el 27 de febrero se colgará en el Balcón del Ajuntament de València una pancarta en conmemoración del 40 aniversario de la proclamación de la República Árabe Saharaui Democrática (RASD).

Sin más asuntos a tratar se cierra la sesión a las 17.45 horas.